



**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

**KELAS 6
TEMA 5 SUBTEMA 2 PEMBELAJARAN 1**

Oleh:

IWAN MAJID, S. Pd.

NO. PESERTA PPG : 20031202710241

KELAS : GURU KELAS SD-6

**PENDIDIKAN PROFESI GURU
PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PROF. DR. HAMKA**

2020

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 1 NUNGKULAN
Muatan Pelajaran : IPS, IPA, dan Bahasa Indonesia
Kelas / Semester : VI (Enam) / 1
Tema : 5. Wirausaha
Sub Tema 1 : Usaha Disekitarku
Pembelajaran : 1
Alokasi Waktu : 1 Hari
Tgl Pelaksanaan :

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui mengamati gambar dan diskusi tentang kegiatan wirausaha di forum google meet dengan power point, siswa dapat mengidentifikasi posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkung ASEAN secara terperinci.
2. Dengan mengamati gambar, bereksplorasi, dan berdiskusi pada forum google meet, siswa dapat mengidentifikasi benda magnetis dan nonmagnetis secara tepat.
3. Dengan mengamati gambar, bereksplorasi, dan berdiskusi pada forum google meet, siswa dapat mengklasifikasikan benda magnetis dan nonmagnetis dengan benar.
4. Dengan berdiskusi dalam forum google meet, siswa dapat mengidentifikasi komponen dan cara mengisi teks daftar riwayat hidup dengan benar.
5. Dengan membaca dan berdiskusi dalam forum google meet, siswa dapat membuat teks daftar riwayat hidup secara lengkap.

❖ Karakter siswa yang diharapkan : *Religius, Nasionalis, Mandiri, Gotong Royong, Integritas*

A. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

JENIS KEGIATAN	URAIAN KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Memberikan salam dilanjut berdoa ▪ Pembiasaan untuk mematuhi protokol kesehatan ▪ Mengisi daftar hadir dilanjut menyanyikan lagu INDONESIA RAYA ▪ Kegiatan literasi ▪ Penyampaiaan tujuan pembelajaran 	15 Menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Di sesi awal google meet, siswa memperhatikan macam-macam gambar kegiatan wirausaha dari screen powerpoint yang dishare guru melalui google meet. • Siswa berdiskusi melalui forum google meet tentang posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkup ASEAN • Membaca teks bacaan yang berjudul " Kasongan Bantul Ekspor Gerabah Miliaran Rupiah per bulan" di forum google meet dengan power point. 	45 Menit

	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa membuat laporan tentang posisi dan peranan Indonesia di bidang ekonomi dalam lingkung ASEAN • Siswa mengamati benda benda import maupun ekspor antar negara ASEAN kemudian guru menanyakan “apakah produk-produk tersebut ada termasuk benda veromaknetik?” • Siswa mengamati gambar, bereksplorasi, dan berdiskusi pada forum google meet tentang benda magnetis dan nonmagnetis. • Siswa memprediksi gambar yang merupakan benda magnetis dan nonmagnetis pada fasilitas google form yang dishare guru melalui whatsapp group. • Siswa melakukan percobaan di rumah tentang benda magnetis dan nonmagnetis dan membuat laporan hasil percobaan yang terdapat pada google form yang dishare guru melalui whatsapp group. • Guru bertanya kepada siswa tentang benda bermagnet yang dibuat di pabrik. • Guru bertanya “adakah orang tua siswa yang bekerja di pabrik?” • Siswa mendengarkan penjelasan guru tentang salah satu persyaratan mendaftar pegawai pabrik adalah Daftar Riwayat Hidup • Siswa mengidentifikasi komponen dan cara mengisi teks daftar riwayat hidup melalui PTT yang ditampilkan. • Siswa membuat teks riwayat hidup. Kemudian dikumpulkan melalui whatsapp grup. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengulas kembali materi pembelajaran yang telah dipelajari • Guru mengingatkan siswa bahwa ada tugas di google form yang sudah dishare guru melalui whatshaap group. • Guru mengajak siswa senantiasa untuk bersyukur kepada Tuhan atas produk-produk buatan Indonesia yang berkualitas dan kewajiban untuk menggunakannya • sesuai kebutuhan. 	15 Menit

B. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan melalui soal evaluasi dan LKPD yang harus diselesaikan oleh siswa.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Wonogiri, 2020
Guru Kelas VI

TUKIYO, S.Pd
NIP. 19620205 198304 1 007

IWAN MAJID, S.Pd
NIP.

